



Sacapuntas

**DIÁLOGO,
CON RESPETO
A SOBERANÍAS**



**JUAN RAMÓN
DE LA
FUENTE**

► Avanza en buenos términos el diálogo y la cooperación con Estados Unidos. El canciller **Juan Ramón de la Fuente** sostuvo otra plática telefónica con el secretario de Estado de la Casa Blanca, **Marco Rubio**, en la que abordaron los avances en materia de migración, tráfico de fentanilo y armas, y el fortalecimiento de la frontera común. Lo más relevante de la charla fue que acordaron seguir trabajando de manera coordinada con pleno respeto a las respectivas soberanías.



MARCO RUBIO

AGRADECE
ACCIONES
DE LA PRESIDENTA

► Por cierto, el secretario de estado, **Marco Rubio**, agradeció al gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum** el despliegue de 10 mil elementos de la Guardia Nacional en la frontera común para frenar la migración ilegal. También por la recepción de vuelos de deportación al sur de México y la repatriación de migrantes a sus países de origen.



**ALTAGRACIA
GÓMEZ**

PIDE UNIDAD
ENTRE IP Y
GOBIERNO

► Llamado a la unidad entre empresarios y gobierno lanzó la coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico, **Altigracia Gómez**. Sobre todo, porque será "un año con ruido", en referencia a los amagos arancelarios del presidente de EU, **Donald Trump**. Sostuvo que "el tamaño del reto es igual al tamaño de la oportunidad".

ANTONIO
MARTÍNEZ
DAGNINOAUMENTO RECAUDACIÓN
EN ENERO

► Buen inicio de año tuvo el Servicio de Administración Tributaria, a cargo de **Antonio Martínez Dagnino**. Y es que enero cerró con una recaudación de 517 mil 416 millones de pesos, lo que representa un incremento de 5.1 por ciento comparado con el mismo periodo de 2024. Hablando en plata, el aumento fue de 42 mil 350 millones de pesos.

RICARDO
VILLANUEVAVILLANUEVA
VA A LA SEP

► Se incorpora **Ricardo Villanueva** a la SEP, encabezada por **Mario Delgado**. El saliente rector de la Universidad de Guadalajara, fue invitado por la presidenta **Sheinbaum** a asumir como subsecretario de Educación Superior, a partir del 1 de abril. El titular de la dependencia se mostró seguro de que ayudará mucho al proyecto educativo.

OCTAVIO
ROMERO
OROPEZA30 DÍAS
PARA CREAR SU
CONSTRUCTORA

► Aprobada la reforma a la Ley del Infonavit, sólo falta la publicación del decreto para que ese organismo, a cargo de **Octavio Romero Oropeza**, agilice la creación de la filial que se enfocará en construir viviendas. Y es que una vez oficializado, tiene 30 días naturales para hacerlo, por lo que se prevén largas jornadas de trabajo en el instituto.

GERARDO
FERNÁNDEZ
NOROÑAAHORA SÍ SE
AFILIARÁ A MORENA

► El presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, ahora sí se afiliará a Morena. El actual legislador del Partido del Trabajo, indicó que el próximo martes hará el trámite en el módulo que instalarán en el recinto legislativo la dirigente morenista, **Luisa María Alcalde**, y su secretario de Organización, **Andrés López Beltrán**.